

16 oct, 2025 09:00 CEST

Norwegian invita a descubrir la magia del invierno nórdico: destinos donde la cultura y la naturaleza van de la mano

Con la llegada del invierno, Norwegian anima a los viajeros a dejarse inspirar por el encanto del norte de Europa. La aerolínea consolida su presencia en España con más de 50 rutas directas desde ocho aeropuertos españoles hacia Dinamarca, Finlandia, Alemania, Letonia, Noruega y Suecia, ofreciendo la oportunidad de vivir el invierno de una forma única: entre mercados navideños, auroras boreales, spas escandinavos y paisajes cubiertos de nieve.

Los pasajeros que escojan Norwegian este invierno podrán disfrutar de las

conexiones a las principales capitales escandinavas, que en invierno se transforman en auténticos destinos culturales, gracias a su amplia oferta de museos y mercados en la que descubrir sus tradiciones. Un estilo de vida que se adapta a la llegada de los días más cortos, lo que se conoce como "temporada oscura", y que invita a descubrir la naturaleza salvaje y la hospitalidad nórdica en estado puro. Entre las rutas disponibles, destacan las conexiones a Estocolmo, Gotemburgo y Helsinki desde Alicante, Barcelona, Gran Canaria, Palma de Mallorca y Tenerife.

El invierno nórdico también se convierte en un paraíso para quienes buscan aventura al aire libre. Desde Oslo, en tan solo unas horas, se pueden disfrutar de resorts de esquí de primer nivel como Hemsedal, Trysil, Geilo o Beitostølen. Las opciones de esquí y de deportes de invierno se extienden prácticamente por toda Noruega, lo que convierte a destinos como Bergen y Stavanger en enclaves de referencia para los pasajeros que deseen iniciar allí sus aventuras por la nieve. Norwegian conecta Bergen y Stavanger con Alicante, Gran Canaria, Málaqa y Tenerife.

Además, este invierno Norwegian mantiene la conexión de Málaga hacia Múnich, dando de esta forma continuidad a una ruta que ha generado una muy buena acogida entre los clientes de Norwegian. Otra de las rutas más populares durante este verano, Alicante – Riga, se mantiene hasta el 22 de noviembre, por lo que los clientes que lo deseen aún tienen una oportunidad parahacerse con sus billetes.

Rovaniemi, el hogar de Papá Noel a un paso

Además, Norwegian amplía su programación ofertada este invierno desde España con el lanzamiento de una nueva ruta directa que conectará Barcelona con la ciudad finlandesa de Rovaniemi. Esta nueva ruta comenzará a operar el 3 de diciembre de 2025 y se mantendrá activa hasta mediados de febrero, con dos frecuencias semanales operadas los miércoles y los sábados.

Conocida por ser la residencia oficial de Papá Noel, Rovaniemi es, además, uno de los destinos más emblemáticos para disfrutar de la magia del invierno y de las auroras boreales. Además, quién tiene la suerte de visitarla puede también conocer el Santa Claus Village y el Arctic Snow Hotel & Glass Igloos, un increíble complejo de iglús y el hotel de nieve con sus habitaciones decoradas y esculpidas en hielo.

Este invierno, como novedad, gracias a la extensa red de rutas de Widerøe, la aerolínea regional del Grupo Norwegian, llegar a las localidades más remotas de los países escandinavos es ahora más fácil que nunca. Ambas aerolíneas ofrecen cómodas conexiones con escala para que los pasajeros puedan llegar a sus destinos regionales en un solo día de viaje, optimizando al máximo su tiempo.



Acerca de Norwegian

Norwegian se fundó en 1993, pero comenzó a operar como una aerolínea de bajo coste, con aviones Boeing 737, en 2002. Desde entonces, nuestra misión ha sido ofrecer tarifas asequibles para todos y permitir que los clientes viajen de manera inteligente, ofertando valor y opciones durante todo el transcurso de su viaje.

Norwegian ha sido votada por Skytrax como la 'Mejor aerolínea de bajo coste de Europa' durante seis años consecutivos y ganó el 'Programa de Aerolínea del Año en Europa y África' en los Freddie Awards durante cuatro años consecutivos. Desde 2012, Norwegian ha ganado más de 55 premios por su servicio, producto e innovación en la industria.

Fuimos la primera aerolínea del mundo en unirse, en 2019, a la iniciativa de acción climática de la Secretaría del Clima de las Naaciones Unidas, comprometiéndonos a trabajar de modo sistemático para alcanzar la neutralidad de carbono para 2050.

Norwegian opera una red de corto radio en los países nórdicos y hacia destinos europeos clave que brindan a los clientes una excelente calidad a tarifas asequibles.

Contactos





Norwegian Press Office

Contacto de prensa La oficina de prensa no puede atender consultas de clientes. press@norwegian.com +47 815 11 816

Agencia de prensa en España

Contacto de prensa norwegian@edelman.com +34915560154